

地球冒険学校の思い出

会員 N. M.

お久しぶりです。

今回の会報を読んで、寂しくなりましたが、始まりがあれば終わりがあ、時の流れは止められないですね。

素晴らしい学校に参加出来て、とても幸せでした。

会員 N. K.

僕が地球冒険学校に入ったのは、小学生でした。

とにかく楽しかったのを覚えています。

運動会でマシュマロ、飴キャッチ。顔が真っ白になってボランティアさんと写真を撮った事、とても楽しかったです！

人との関わり方を学んだのも、地球冒険学校でした。

なくなるのは、めちゃくちゃ寂しいですが、楽しい思い出、たくさんありがとうございました。



2012 パリアフリー運動会

会員 H. F.

いつもお世話になっております。

冒険学校の終活…最初聞いた時は驚きました。

いつもイベントの企画運営は大変だろうなあと思いつつ、楽しく参加させて頂き、感謝でいっぱいです。

息子が小学生の頃から BBQ や運動会、ふれあいコンサート、信州高遠の宿泊など、今までたくさんのイベントに参加してきましたが、特に印象に残っているのが運動会です。

玉入れや大玉小玉リレーなど、仲間達と協力することで、勝利の達成感と仲間の大切さを学びました。これからも仲間を大切に生きていこうと思います。

いつも先生たちに癒され、友達ができたり、新しい発見があったり、行ったことのない所へ冒険することも、自分達では経験できなかった冒険ができるのも、地球冒険学校でした。



2015 パリアフリー運動会



パリアフリー運動会 2009



クライミング 2009

地球冒険学校の思い出

会員 Y. I.

地球冒険学校との出会いは、2004年4月の結成総会でした。総会後の帰り道、息子の Y. H. と私の母子関係の悪さを目撃した宮下純一先生から、「夏の障害児者とともにグアムキャンプへの参加を大樹一人だけで」と、言っていたきとても不安はあったのですが、が先生のお言葉に甘えることにしました。3泊4日で、我儘も言ったと思いますが、とても楽しかったようでまた行きたいとの感想で、次の年も一人参加でした。3年目はそんなに楽しいならと母も一緒に、他にも何名かのお母さん方の参加もあり、シュノーケリングやプールでのバレーボールなど楽しいひと時を過ごしました。

そして、初めての体験は高遠の雪遊びです。歩くスキーでは主人の尻もちを笑い、自分も何度尻もちをついたことか！ 高遠も息子は煩しい親と一緒にいくより、一人で行きたがり、先生・ボランティアさんにお世話になりました。

もう一つ、江ノ島水族館のナイトアクアリウムも初体験で、東さんの美声、溝口さんのフルート演奏など、夜の水族館をバックにうっとり酔いしれました。

思い出すと次から次へと長くなってしまふ！中でも究極一番の思い出はフリークライミングです。これも家族三人初めての経験でした。ちょっと自慢してしまいますが、母親は最初から一番上まで成功しました。大樹は2年目3年目・・・6年目も半分まで諦めてしまうのです。「もっと頑張って！」と、毎年、はがゆくなり私はもう挑戦するのが嫌になった7年目！

大樹がついにてっぺんまで成功したので、涙涙でしたよ。

色々な初体験、挑戦をさせてもらえ、感動を私達に与えてくださった地球冒険学校は、私たち家族の何にも代えがたい、人生の「宝物」です。

宮下先生ファミリー、たくさんの先生方、ボランティアさん、そしてビデオ撮影に携わってくださった、T.Y.さんには、心の底から感謝を申し上げます。本当に沢山の素敵な思い出をありがとうございました。



2014 北海道そらぷちキャンプ



会員 S.O.

地球冒険学校のいろんな活動に楽しく参加させていただきありがとうございます。

ちょうど 20 年前は私の勤務先が表立って表現してはいないのですが、定年が 51 才と言われていた時期で、私もその年齢になり、肩をたたかれ第 2 の職場に移動したところでした。

個人で旅行に行けば障害がある子を好奇の目で見て来る人の多さで辟易していたのを思い出します。でも地球冒険学校の方々と行動を共にしていると、そんな視線も気にせず過ごすことが出来ました。一番の思い出は「そらぷち」に参加した時です 2011 年 3 月に東日本大震災が起きた年で、我慢と不自由な時期で夏に北海道に行けるのかなと不安でした。

「そらぷち」は施設がすべて完成していなかったのですが、そらぷちのスタッフさん達に加えて地元の方々のご協力のもと、今までに体験出来なかった手漕ぎボートを親子 3 人で乗ることが出来とても楽しい時間を過ごす事ができました。その年の 12 月に息子は手術をすることに。

2014 年の参加の時には、息子が馬に跨り広場を 1 周（数人のサポートの下ですが）。貴重な体験をさせていただきました。

世話人の方々や多くのボランティアの方々には大変お世話になりました。色々な行事に参加出来て有難く 感謝 感謝 です。地球冒険学校最高！！

2011 そらぷち



2014 そらぷち

